



Scania Limoges : nouvel investissement de Scania France dans son réseau

Avec le rachat du Garage Sarre et de Sarre Poids Lourds Services, basés à Boisseuil, près de Limoges en Haute Vienne, Scania France étoffe son réseau dans le sud-ouest de la France.

« Le rachat des deux sociétés, Garage Sarre et Sarre Poids Lourds Services nous permet d'être encore plus présents dans le quart sud-ouest de la France. Situées en bordure de l'autoroute Paris-Toulouse, les deux entités seront rattachées à Scania Sud-Ouest », déclare Yves Thépaut, directeur réseau et stratégie de Scania France.

Scania France, qui reprend l'ensemble du personnel des deux structures, pourra ainsi faire valoir ses principales valeurs : priorité client, respect de l'individu, élimination du gaspillage, détermination, esprit d'équipe, intégrité.

Garage Sarre, spécialisé dans l'entretien et la réparation des poids lourds était déjà membre du réseau Scania, en tant que réparateur agréé. Sarre Poids Lourds Services a comme activité principale le remorquage et le dépannage des véhicules toutes marques avec notamment un agrément autoroutier et une assistance 24h/24 et ce 365 jours par an.

Un maillage qui se densifie

« Cette acquisition permettra de renforcer les liens entre Scania France et ses clients dans l'ensemble de la région. Cette volonté de proximité avec les clients s'affiche également par l'ouverture de deux nouveaux points de service courant janvier dans le réseau Scania. L'un à Taulé (29), près de Morlaix, rattaché à Aubrée Garages, l'autre à Argonay (74), Annecy Poids Lourd, qui sera rattaché au Garage de Saint Pierre, basé à Saint-Pierre-en-Faucigny », ajoute Yves Thépaut.

« Cette nouvelle acquisition par Scania France et l'ouverture de deux nouveaux points de service dans le réseau privé illustrent la volonté de Scania et de son réseau, de parfaire la couverture territoriale en France, visant à offrir un service de qualité à toutes les entreprises et tous les conducteurs de ces régions qui font confiance à Scania, soit en tant que nouveaux clients, soit en tant qu'anciens possesseurs de la marque », conclut Yves Thépaut.

6 janvier 2020

Scania est un fournisseur mondial de solutions de transport de premier rang. En compagnie de nos partenaires et de nos clients, nous impulsons la transition vers un système de transport durable. En 2018, nous avons livré 87 995 camions, 8 482 bus et 12 809 moteurs industriels et marins à nos clients. Notre chiffre d'affaires net s'est élevé à 13,4 milliards d'euros. Fondé en 1891, Scania est implanté dans une centaine de pays et emploie environ 52 000 salariés. Les activités de recherche et développement sont principalement concentrées en Suède avec des antennes au Brésil et en Inde. Les sites de production sont établis en Europe, en Amérique latine et en Asie. Quelques centres régionaux de production sont situés en Afrique, en Asie et en Eurasie. Scania est une filiale du groupe Traton. Scania France commercialise les produits de la marque sur l'ensemble du territoire français par le biais d'un réseau constitué d'une centaine de points. Pour tout renseignement : www.scania.fr.